

Die Anni-Berger-Stiftung informiert



Blumenschmuckwettbewerb 2023

Alle Einwohnerinnen und Einwohner unserer Stadt sind dazu aufgerufen, ihre Häuser und Gärten mit wunderschönen Blumenarrangements zu schmücken und so zu einer blühenden und farbenfrohen Atmosphäre in unserer Stadt beizutragen. Ein bunter Blumenschmuck bereitet den Einwohnern und Gästen gleichermaßen Freude und animiert im Sommer zum gemütlichen Sitzen im Freien.

Jeder kann dazu einen Beitrag leisten, auch wenn er noch so klein ist.

Der Wettbewerb findet bis zum 15.09..2023 statt und wird von einer Jury bewertet, die die schönsten und kreativsten Blumenschmuckideen auswählen wird. Es gibt dabei verschiedene Kategorien, in denen man teilnehmen kann, wie z.B. Balkon-, Terrassen- und Gartenbepflanzung oder auch die Gestaltung von Vorgärten.

Einen ganz besonderen Auftakt in diesem Jahr machten die Gymnastik – Frauen des SV Empor e.V. um Margitta Beier – der wunderschön geschmückte Rathausbrunnen zu Osterzeit.

Machen Sie mit - bringen wir zum Ausdruck, wie schön unsere Kur- und Rosenstadt ist, denn wo Blumen blühen, lächelt die Welt. In dem

Teilnahmebedingung ist:

Der Blumenschmuck muss von öffentlichen Wegen, Straßen und Plätzen einsehbar sein.

Wenn auch Sie sich an unserem Wettbewerb beteiligen möchten, melden Sie sich bitte bis 15.09.2023 an. Die Anmeldung ist kostenlos und kann entweder telefonisch unter 03603 859122 oder per E-Mail an kontakt@anni-berger-stiftung.de erfolgen.

Wir freuen uns wieder auf zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer und sind

gespannt auf die vielen kreativen Ideen und blumigen Kunstwerke, die unsere Stadt im in diesem Jahr verschönern werden.

Mit freundlichen Grüßen

Marie-Luise Steube
Vors. d. Vorstandes

